

Presseinformation

Stabwechsel bei der Kreissparkasse Köln in Kürten

Jacqueline Hans leitet künftig die Filiale, in der sie einst ihre Ausbildung begann

Köln, den 1. März 2024

Jacqueline Hans ist neue Leiterin der Filiale Kürten der Kreissparkasse Köln – und damit genau dort, wo die heute 27-Jährige im Jahr 2016 ihre Ausbildung zur Bankkauffrau begann. Nach deren erfolgreichem Abschluss war sie ab 2019 in der Filiale Bechen eingesetzt, zunächst als Privatkundenberaterin, später als Vermögensberaterin. In der Folge absolvierte Jacqueline Hans an der Hochschule für Finanzwirtschaft & Management berufsbegleitend den Studiengang Banking & Sales (B.A.). Anschließend kehrte sie Ende 2021 zu ihrer „Startfiliale“ nach Kürten zurück und war dort weiterhin als Vermögensberaterin tätig. Mit Wirkung zum 1. März 2024 wurde ihr nun die Leitung der Filiale übertragen.

Jacqueline Hans folgt damit auf Raphaela Cappello, die nach drei Jahren Leitungstätigkeit in Kürten nun zur Regional-Filiale Bergisch Gladbach wechselt und dort als stv. Leiterin Privatkunden und Vermögensberatung eine neue Führungsaufgabe übernimmt.

Bildunterschrift

Jacqueline Hans (Mitte) ist neue Leiterin der Kreissparkasse Köln in Kürten und bekam zum Start von ihrer Vorgängerin Raphaela Cappello (links) und Regionaldirektorin Christiane Bechem die besten Wünsche mit auf ihren Weg.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.331